

WARTA

Polwan Polres Bojonegoro Turun Tangan Ikut Bantu Jemaah Calon haji

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.WARTA.CO.ID

Jun 1, 2023 - 11:09



BOJONEGORO – Ucapan terimakasih terucap dari para Calon Jamaah Haji (CJH) Kabupaten Bojonegoro untuk personel Polres Bojonegoro.

Pasalnya, para CJH telah dibantu demi kelancaran, keamanan dan kenyamanannya saat akan berangkat menuju asrama haji Sukolilo Surabaya.

“Terimakasih untuk bapak dan mbak Polisi, sudah bantu kami untuk kelancaran berangkat ke asrama haji Surabaya,” ujar salah satu lansia CJH di Bojonegoro Kamis (1/6/2023) dinihari.

Seperti halnya dilakukan oleh para anggota Polisi Wanita (Polwan) yang dengan sigap dan humanis membantu para CJH yang rata – rata sudah lanjut usia di jalan Mastumapel Bojonegoro menuju asrama haji Sukolilo Surabaya.

Wujud kepedulian para Polwan cantik ini ditunjukkan dengan membantu membawa barang bawaan jemaah calon haji, mengantarkan, mengarahkan serta mengecek barang bawaan jemaah calon Haji.

Sambutan dan keramahan kepada para Jemaah calon haji oleh para Polwan Polres Bojonegoro tak ayal membuat para jemaah calon haji merasa senang dan terbantu.

"Sehat dan selamat ya ibu-bapak, semoga menjadi haji yang Mabruk, Tetap dalam lindungan dan karunia Allah SWT, Aamiin..." ucap Bripda Erigka anggota Si Humas jelang keberangkatan bus jemaah calon haji.

Untuk Kabupaten Bojonegoro ada 4 kloter, untuk kloter 20, 21 dan 22 pada hari Kamis, sedang untuk kloter 23 diberangkatkan pada hari Jum'at dinihari.

Sementara itu, Kabag Ops, Kompol Budi Santoso selaku koordinator pengamanan keberangkatan Jemaah haji mengatakan Polres Bojonegoro dalam pengamanan ini melibatkan 300 personel.

“Ada 300 personel ditempatkan di lokasi keberangkatan, jalur dan pengamanan disekitaran jalan dalam kota Bojonegoro,”ujarnya.

Sedangkan Polwan lanjut Kompol Budi untuk mengarahkan dan bantu membawa barang bawaan para Jemaah calon haji. Dengan harapan kegiatan ini berjalan aman, lancar dan tertib.

“Alhamdulillah untuk pengamanan keberangkatan Jemaah calon haji kloter 20,21 dan 22 berjalan aman, lancar,” pungkas Kompol Budi. (*)